Mercredi 8 Juin à 13 heures.

Au début de cette histoire, l'univers était encore tout petit. Enfermé dans son trou noir, il ne le savait pas mais il avait déjà en lui tous les éléments nécessaires à son expansion. Neutrons, protons, atomes, ondes gravitationnelles, tout était déjà là, tout était prêt. L'univers attendait l'étincelle. Un simple coup de foudre avait suffi et tout s'était déclenché : le big-bang, les galaxies, les soleils, les naines rouges, les planètes et encore des trous noirs où se cachaient peut-être d'autres univers...

Et puis il y avait eu la Terre qui crachait sa lave, séchait ses croûtes, pleurait ses mers et ses rivières. Et au fin fond de tout ça, deux tout petits trucs microscopiques s'étaient rencontrés, emmêlés, emberlificotés pour fabriquer un autre truc, plus petit encore.

A partir de ce moment-là, sur la Terre, tout le monde avait copié la méthode : les fleurs, les poissons, les lézards, les oiseaux, les moustiques et les hommes s'étaient mis à se rencontrer, à s'emmêler, à s'emberlificoter pour fabriquer un autre truc plus petit qui n'avait plus qu' à grandir, grossir, et mourir.

Cette histoire se perpétua pendant des millénaires, jusqu'à ce qu'une poignée d'entre eux, mus par leurs neutrons, protons, atomes et autres ondes gravitationnelles décident de se rencontrer, de s'emmêler, de s'emberlificoter, dans des mots et des phrases, des points et des virgules, des rimes et des pieds, pour fabriquer des histoires à dormir debout et venir se les raconter chez Julie un mercredi 8 juin à 13 heures.